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31. Begabungsförderung an den öffentlichen Schulen 
 2019/116; Protokoll: ps 

Miriam Locher (SP) dankt für die Beantwortung der Fragen und gibt eine Erklärung ab. Wie in der 

Antwort zu lesen war, wird die Begabtenförderung nicht explizit ausgewiesen, sondern die ganze 
spezielle Förderung wird zusammengefasst. Die Rednerin hätte sich eine Aufschlüsselung ge-
wünscht. Sie hat den Eindruck, dass an den Schulen nicht alle Ressourcen ausgeschöpft werden, 
sondern Begabungen eher wenig gefördert werden. Leider gibt es dazu keine systematische Er-
fassung. Pro Klasse gibt es mindestens ein Kind, das gewisse Begabungen mit sich bringt. Die 
Rednerin hofft, dass mit der Vorlage zur speziellen Förderung etwas geändert werden kann. 

://: Die Interpellation ist erledigt. 
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